
クラブ年次総会 　　　

尚、２０２０～２１年度　理事・役員会の構成は、上記15名に
会長  役員  平松　信  会員　　　直前会長  役員  山下浩一  会員　を加え、総勢17名となります。

出席の状況　
会員数　51名（内出席免除者　０名）　出席者数　44名　　欠席者数　７名　　出席率　86.27％
欠席者　五島，川本，駒井，森永，岡本（和），丹治，槌田

会 長 報 告 会　長　山　下　浩　一
　12月1日より道交法が変わり、ながら運転が厳罰化されました。反則点1点、罰金6,000円が、
それぞれ3点、18,000円になり、ながら運転事故6点、即免停になりました。皆様も気をつけてく
ださい。
　本日は年次総会です。次年度の新メンバーと次々年度の会長も決定します。一年前の事を
思い出します。これから1年半、30周年に向けて全員で協力して行きましょう。
　仲田会員、剣道の話面白かったです。剣道でガッツポーズは禁止なんですね。

幹 事 報 告 幹　事　西　岡　貞　則
① 先日の第2回IDMには多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② 12月のロータリーレートは1ドル＝108円です。
③ ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6を配付しております。
④ 「社会奉仕委員会の新しい活動への取組みについて」、「新年互礼会のご案内」、互礼会
での「ビンゴゲーム大会の賞品ご提供のお願い」、を配付しておりますのでよろしくお願いいたします。

⑤ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第6回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員
の皆様はご出席ください。

⑥ 財団室NEWS12月号、他クラブ月報、週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 高橋峯男会員IDMでは有意義なお話有難うございました。

仲田会員「剣道の歴史」面白く読ませて頂きました。剣道ではガッツポースは禁止なんですね。歴史
の会には急用で出席出来ませんでした。申し訳ありませんでした。

西岡幹事 : 今年もあと1ヶ月になりました。15日の地区補助金事業のフォーラム、22日のクリスマス夜間例会に多数
の参加よろしくお願いします。

小松原会員 : 先週フライングでお願い致しましたビンゴゲームの景品のご提供ご協力よろしくお願い致します。
本日、依頼文書をレターボックスに入れております。

竹本会員 : 11月25日、IDM参加の皆様ありがとうございました。高橋会員講師を務めていただきありがとうござ
いました。

野田会員 : 11月25日開催の第2回IDMには高橋会員より岡山RCの系図や創立より現在までの歴史を語って下
さり勉強になりました。感謝します。
2020年度RC米山奨学生選考の為の資料と28名分の論文が届き、留学生の人生に関わる事なの
で何度も読み直し、採点を終えました。ご報告いたします。

藤木会員 : 先日のIDM、高橋会員ありがとうございました。
樋口会員 : 昨日、大阪マラソンに行って来ました。参加人数32,000人のフルマラソンは感動です。大阪城スター

ト・ゴールに、コースも見所満載の都心部と最高でした。来年は、熊本と東京が2月にあります。しっかり
調整して楽しみたいと思います。昨日の感動に感謝してスマイルします。

  楠  会員 : 今年のおかやまマラソンの取組を猛省して、シューズを買替え、週3回10キロのコースを走っています
が今のところ精神的な苦痛しかありません。

木本会員 : 12月1日今年もシンフォニーホールで第9を歌ってきました。1/150人ですが年々、高齢の方が多くなっ
ています。独唱者はプロの大学生でした。若い声はよかったです。来年誰か入りませんか。お勧めし
ます。

笠原会員 : 今年も12月になりました。1年は早いです。当社も引越ししました。
相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。
高橋会員 : とびこみスマイル

 12件 36,000円（累計 695,082円）
誕生日ショートスピーチ  　　　笠　原　英　司　会員

　昭和28年暮れに京橋で生まれました。その当時は多くの船が着いておりまして、賑
やかでした。しかし、段々さびれてきまして、内山下小学校、丸の内中学校ともに閉
校し、寂しい限りです。
　ただ、近々、京橋から船が出るようになると聞きまして、また昔の賑わいが戻れば
よいなと思います。

社会奉仕委員会「社会奉仕委員会の新しい活動への取組みについて」 
社会奉仕委員会 委員長　鈴木  一生　会員

　今年度社会奉仕委員会では、創立30周年を控えクラブの柱となった青少年奉仕活動
の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に倣い、社会奉仕活動において
も単年度事業ではなく、継続性のある奉仕活動への取組みを模索してきました。
　一つは昨年から引き継いだ「シェルターモモ」との連携であり、もう一つは先月11日に「被害者サ
ポートセンター岡山」の難波様から卓話をいただいた『犯罪被害者支援事業』です。
　この犯罪被害者支援事業については、岡山県警犯罪被害者支援室から2017年11月に発足した県下12
大学2専門学校の学生による「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会『あした彩』」の活動につ
いて紹介を受け、10月に大阪で開催された「少年犯罪被害シンポジウム『WILL』」に参加する学生
のために交通費の一部を支援させていただきました。
　引き続き、社会奉仕委員会の継続事業として「あした彩」への具体的な支援について検討を重ねて
参りますが、その前提条件として会員の皆様にも「あした彩」の活動についてご理解をいただき、会

員の総意で推進していきたいと考えて
おります。
　つきましては12月16日の例会におい
て岡山県警犯罪被害者支援室の藤原警
部補と「あした彩」の学生代表２名（坂
本彩華さん、上田彩夏さん）をお招きし、
「あした彩」についての卓話をいただ
きます。
　歴史・文化研究フォーラムの翌日、
師走の気忙しい時期ではございますが、
是非ともご出席をいただき「あした彩」への支援活動の推進についてご理解、ご賛同をいただければ
幸いです。

岡山東ロータリークラブ　三木会
　11月28日㈭に岡山東RCの三木会が開催されました。
　3年以下の会員による会ですが、西岡幹事、森本副幹事、鈴木
会員、楠会員、久松会員、駒井会員が参加しました。
　IDM等とも違う雰囲気の会で、この度は他クラブの若手会員
と良い交流にもなりました。

第2回IDM
　高橋峯男会員に、日本におけるRCの歴史（日本
におけるRCの誕生は1920年の東京RCであり、その
後、この東京RCを皮切りに都市部に発足していっ
たが戦後のGHQの配下においては活動休止を命ぜ
られた等の歴史）や親クラブ・子クラブ・孫クラ
ブ・曾孫クラブ・玄孫クラブの話をしていただき
ました。
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③ ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6を配付しております。
④ 「社会奉仕委員会の新しい活動への取組みについて」、「新年互礼会のご案内」、互礼会
での「ビンゴゲーム大会の賞品ご提供のお願い」、を配付しておりますのでよろしくお願いいたします。

⑤ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第6回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員
の皆様はご出席ください。

⑥ 財団室NEWS12月号、他クラブ月報、週報を回覧いたします。

スマイル報告　 
山下会長 : 高橋峯男会員IDMでは有意義なお話有難うございました。

仲田会員「剣道の歴史」面白く読ませて頂きました。剣道ではガッツポースは禁止なんですね。歴史
の会には急用で出席出来ませんでした。申し訳ありませんでした。

西岡幹事 : 今年もあと1ヶ月になりました。15日の地区補助金事業のフォーラム、22日のクリスマス夜間例会に多数
の参加よろしくお願いします。

小松原会員 : 先週フライングでお願い致しましたビンゴゲームの景品のご提供ご協力よろしくお願い致します。
本日、依頼文書をレターボックスに入れております。

竹本会員 : 11月25日、IDM参加の皆様ありがとうございました。高橋会員講師を務めていただきありがとうござ
いました。

野田会員 : 11月25日開催の第2回IDMには高橋会員より岡山RCの系図や創立より現在までの歴史を語って下
さり勉強になりました。感謝します。
2020年度RC米山奨学生選考の為の資料と28名分の論文が届き、留学生の人生に関わる事なの
で何度も読み直し、採点を終えました。ご報告いたします。

藤木会員 : 先日のIDM、高橋会員ありがとうございました。
樋口会員 : 昨日、大阪マラソンに行って来ました。参加人数32,000人のフルマラソンは感動です。大阪城スター

ト・ゴールに、コースも見所満載の都心部と最高でした。来年は、熊本と東京が2月にあります。しっかり
調整して楽しみたいと思います。昨日の感動に感謝してスマイルします。

  楠  会員 : 今年のおかやまマラソンの取組を猛省して、シューズを買替え、週3回10キロのコースを走っています
が今のところ精神的な苦痛しかありません。

木本会員 : 12月1日今年もシンフォニーホールで第9を歌ってきました。1/150人ですが年々、高齢の方が多くなっ
ています。独唱者はプロの大学生でした。若い声はよかったです。来年誰か入りませんか。お勧めし
ます。

笠原会員 : 今年も12月になりました。1年は早いです。当社も引越ししました。
相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。
高橋会員 : とびこみスマイル

 12件 36,000円（累計 695,082円）
誕生日ショートスピーチ  　　　笠　原　英　司　会員

　昭和28年暮れに京橋で生まれました。その当時は多くの船が着いておりまして、賑
やかでした。しかし、段々さびれてきまして、内山下小学校、丸の内中学校ともに閉
校し、寂しい限りです。
　ただ、近々、京橋から船が出るようになると聞きまして、また昔の賑わいが戻れば
よいなと思います。

社会奉仕委員会「社会奉仕委員会の新しい活動への取組みについて」 
社会奉仕委員会 委員長　鈴木  一生　会員

　今年度社会奉仕委員会では、創立30周年を控えクラブの柱となった青少年奉仕活動
の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に倣い、社会奉仕活動において
も単年度事業ではなく、継続性のある奉仕活動への取組みを模索してきました。
　一つは昨年から引き継いだ「シェルターモモ」との連携であり、もう一つは先月11日に「被害者サ
ポートセンター岡山」の難波様から卓話をいただいた『犯罪被害者支援事業』です。
　この犯罪被害者支援事業については、岡山県警犯罪被害者支援室から2017年11月に発足した県下12
大学2専門学校の学生による「犯罪被害者支援大学生ボランティア連絡会『あした彩』」の活動につ
いて紹介を受け、10月に大阪で開催された「少年犯罪被害シンポジウム『WILL』」に参加する学生
のために交通費の一部を支援させていただきました。
　引き続き、社会奉仕委員会の継続事業として「あした彩」への具体的な支援について検討を重ねて
参りますが、その前提条件として会員の皆様にも「あした彩」の活動についてご理解をいただき、会

員の総意で推進していきたいと考えて
おります。
　つきましては12月16日の例会におい
て岡山県警犯罪被害者支援室の藤原警
部補と「あした彩」の学生代表２名（坂
本彩華さん、上田彩夏さん）をお招きし、
「あした彩」についての卓話をいただ
きます。
　歴史・文化研究フォーラムの翌日、
師走の気忙しい時期ではございますが、
是非ともご出席をいただき「あした彩」への支援活動の推進についてご理解、ご賛同をいただければ
幸いです。

岡山東ロータリークラブ　三木会
　11月28日㈭に岡山東RCの三木会が開催されました。
　3年以下の会員による会ですが、西岡幹事、森本副幹事、鈴木
会員、楠会員、久松会員、駒井会員が参加しました。
　IDM等とも違う雰囲気の会で、この度は他クラブの若手会員
と良い交流にもなりました。

第2回IDM
　高橋峯男会員に、日本におけるRCの歴史（日本
におけるRCの誕生は1920年の東京RCであり、その
後、この東京RCを皮切りに都市部に発足していっ
たが戦後のGHQの配下においては活動休止を命ぜ
られた等の歴史）や親クラブ・子クラブ・孫クラ
ブ・曾孫クラブ・玄孫クラブの話をしていただき
ました。

－２－
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本日のメニュー（12月９日（ヘルシーランチ））
金目鯛とお野菜のポトフ仕立て　　白菜とりんごのサラダ  くるみドレッシング
パン　コーヒー　デザート

次回のメニュー（12月16日）
焼八寸　金目鯛若狭焼　花野菜八方煮　諸味噌　
　　　　玉子焼き（岡山県産）　薑　鱒いくら醤油漬け　
蓋　物　鰊饅頭和欄　鼈甲飴　ぶぶあられ　
　　　　ちらし野菜（蕗・黄パプリカ）　生姜　木の芽
御造り　鰤一献盛　芽物一式　煎り胡麻　針茗荷　甘露醤油
小　鉢　きのこお浸し　湿地　舞茸　榎木茸　白木耳　
　　　　輪酢橘　食用菊
御　飯　岡山県産こしひかり
赤出汁　滑子　若芽　葱　粉山椒
香　物　白菜レモン　青しそ広島菜　黒糖良京

　　会報部会／久松　哲生・藤木　希実子・丹治　康浩

前回メニュー（12月2日） ： サーモン照焼

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

▲現在では12大学2専門学校400名余りの組織に！

「あした彩」やその設立前から被害者支援に関するボランティ
ア活動を行っていた学生等のメッセージをまとめた文集▶


